

Mesa Directiva

Palacio Legislativo de San Lázaro, México, D. F., 1º de septiembre de 2004.

Con la presencia del Dip. Manlio Fabio Beltrones Rivera, Presidente de la Mesa Directiva, Dip. Francisco Arroyo Vieyra, Vicepresidente, Dip. Juan de Dios Castro Lozano, Vicepresidente, Dip. Marcela González Salas y Petricioli, Vicepresidenta, Dip. Graciela Larios Rivas, Secretaria, Dip. Marcos Morales Torres, Secretario, Dip. Antonio Morales de la Peña Secretario, Lic. Patricia Flores Elizondo, Secretaria General, Lic. Alfredo del Valle Espinosa, Secretario de Servicios Parlamentarios y Maria Elena Sánchez Algarín, Directora General de Proceso Legislativo, dio inicio la reunión de trabajo de la Mesa Directiva.

- 1. Se leyó y aprobó el acta de la reunión del día 30 de agosto de 2004, se circuló entre los presentes para su firma.
- 2. Se acordó la forma en que se llevará a cabo la apertura del Primer Periodo de Sesiones Ordinarias del Segundo Año de Ejercicio de la LIX Legislatura.
- 3.- En asuntos generales, el Diputado Juan de Dios Castro Lozano preguntó al Presidente de la Mesa Directiva respecto a la fecha en que se celebraría la reunión previa de la Mesa Directiva, correspondiente a la Sesión del 2 de septiembre del año en curso, y se acordó que la misma se llevara a cabo a las 9:00 horas de la citada fecha.

Por otra parte, la Señorita María Elena Sánchez Algarín consultó a los integrantes de la Mesa Directiva, si el Anteproyecto del Presupuesto de Egresos de la Cámara para el Ejercicio Fiscal del año 2005, así como el Anteproyecto del Presupuesto de Egresos de la Auditoría Superior de la Federación del mismo ejercicio fiscal, se incluiría en el Orden del Día de la Sesión de 2 de septiembre del año en curso.

Al respecto, el Diputado Francisco Arroyo Vieyra, subrayó la necesidad de incluir dichos documentos en el orden del día de la sesión del 2 de septiembre de 2004.

Por su parte, la Diputada Marcela González Salas y Petricioli, hizo referencia que en el anterior año de ejercicio de la presente Legislatura, cuando se presentó el citado presupuesto, se retrasó el consenso entre diversos grupos parlamentarios para aprobar el documento, situación que complicó el trámite de aprobación ante el Pleno de la Cámara.

Sobre este tema, el Presidente de la Mesa Directiva consultó a la Secretaria General, si tenía conocimiento de que el documento del Presupuesto de Egresos de la Cámara para el Ejercicio Fiscal del año 2005 hubiese sido aprobado por la Junta de Coordinación Política. A ese respecto, la Lic. Patricia Flores comentó que ese órgano de gobierno ya lo había aprobado, y que de acuerdo a lo que le había informado el Secretario Ejecutivo de la Junta de Coordinación, en el transcurso del día 1º de septiembre lo enviarían a la Mesa Directiva para ser incluido en el Orden del Día de la sesión del 2 de septiembre de 2004.

El Diputado Juan de Dios Castro consultó a los integrantes de la Mesa Directiva si el Presupuesto de Egresos había sido aprobado por unanimidad de los Coordinadores en la Junta de Coordinación Política. Al respecto, la Lic. Patricia Flores manifestó que el Grupo Parlamentario del PRD había expresado sobre el particular, que entendía las necesidades propias del aumento del presupuesto, pero que sin embargo, posiblemente votaría en contra de su aprobación.

Ć,



Mesa Directiva

CONGRESO DE LA UNION

Por otro lado, el Presidente de la Mesa Directiva comunicó que el día 30 de agosto pasado, había recibido una solicitud de parte del Diputado Moreno Garabilla, a efecto de que el informe presidencial, en su transmisión televisiva, incluyera un recuadro con interprete de señas, petición que no había podido obsequiar debido a la premura del tiempo con el que se contaba.

Asimismo, el Presidente hizo del conocimiento de los integrantes de la Mesa Directiva que con fecha 31 de agosto del año en curso, había recibido un oficio que incluía 6 Iniciativas y una Proposición con Punto de Acuerdo, firmado por el Diputado Eduardo Espinoza, mismas que no habían sido puestas a consideración de la Junta de Coordinación Política, por lo cual, solicitó al Secretario Técnico de la Mesa Directiva que realizara el turno correspondiente a la Secretaría de Servicios Parlamentarios. Al respecto, la Lic. Patricia Flores manifestó que la Junta de Coordinación Política había acordado que para la sesión de 2º de septiembre, los grupos parlamentarios harían llegar a través, ya sea de la Presidencia o de la Secretaría General, a la Secretaría de Servicios Parlamentarios, los puntos en los que existía interés de que fueran incluidos en el orden del día de dicha sesión. A ese respecto, el Presidente instruyó que, en caso de que aún no hubieran sido incluidos los mismos en el orden del día, se remitieran igualmente a la Secretaría de Servicios Parlamentarios.

Por ultimo, el Presidente comunicó la invitación que se le había hecho para asistir, el día 2 de septiembre a las 13:00 horas, a la Ceremonia de Apertura de Cursos de Planteles Militares en el Heroico Colegio Militar, para lo cual solicitó al Diputado Arroyo Vieyra su apoyo para que lo sustituyera en la conducción de la Sesión de esa fecha.

No habiendo más asuntos que tratar, se dio por concluida la reunión.-----

Dip. Manlio Fabio Beltrones Rivera,
Presidente

Dip. Francisco Agustín Arroyo Vieyra, Vicepresidente

Dip. María Marcela González Salas y
Petricioli,

Viceprèsidenta

Dip. Antonio Morales de la Peña, Secretario Dip. Juan de Dios Castro Lozano, Vicepresidente

Dip. Graciela Larios Rivas, Secretaría

Dip. Marcos Morales Torres, Secretario

Lic. Patricia Flores Elizondo Secretaria General